

## Hommage à Roland Guy

L'APRUM déplore le décès de Roland Guy professeur retraité du Département de mathématiques et statistique survenu le 7 mai 2006; il était âgé de 87 ans. Après avoir entrepris et poursuivi des études universitaires en Suisse (son pays natal) : baccalauréat en mathématiques (1940) et licence ès sciences mathématiques (1945), il gagne l'Université de Paris pour y parfaire sa formation. Après avoir obtenu un D.E.S. en physique (1951), il s'engage résolument en mathématiques théoriques et obtient en 1954 un D.Sc.

À titre de boursier postdoctoral à l'École polytechnique fédérale de Zurich, il continue ses travaux d'algébriste et de géomètre dans des secteurs tels les équations aux dérivées partielles, les connexions non héloïques spinorielles et la mécanique d'ordre supérieur. Ces travaux amènent le Département de mathématiques à le recruter (1958) à titre de boursier postdoctoral puis à retenir ses services à compter de 1959. Le professeur Guy poursuit dans son département une carrière intéressante d'enseignant et de chercheur orientant ses recherches notamment en équations intégrales et en géométrie différentielle. Ouvert au monde de l'art et amateur de musique, il consacre une partie importante de ses loisirs à peaufiner la maîtrise de son instrument de prédilection : le violon. Homme discret, il a laissé sa marque auprès de ses collègues et de ses étudiants.